
Verbale riunione consiglio direttivo dell’ARDIONLUS dell’ 11 Novembre 2022  

La riunione ha avuto inizio alle ore 21:30. Sono presenti: Stefania Ciavaglia, Lucia Giorgioni, Massimo Marino, Salati Maurizio e 
Radicchi Lucia. 

Ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente. Viene data lettura del verbale del 08.07.2022 il quale risulta essere 
approvato all’unanimità; 
 

2) Lettura e approvazione bilancio preventivo. Viene data lettura del bilancio preventivo, inerente all’esercizio finanziario 
relativo all’anno 2023. Il consiglio, esaminato il documento lo approva all’unanimità; 
 

3) Proposta iniziativa autofinanziamento. Riguardo l’iniziativa di autofinanziamento, il Presidente informa il direttivo di 
aver consultato varie tipografie per alcuni preventivi inerenti l’acquisto di agende tascabili con il logo associativo. Il più 
conveniente, risulta essere quello della tipografia Grifo. Tale iniziativa, sostituisce, quella fatta nei due anni precedenti, 
inerente la sottoscrizione a premi. Il consiglio accoglie positivamente la proposta e dopo un dibattito, si stabilisce 
all’unanimità, che il costo di ogni agenda sarà di 6 euro e saranno di due colori diversi, 15 blu e 15 verdi; 

 
4) Riorganizzazione pranzo/cena sociale associativa. Vista l’impossibilità di alcuni partecipanti si decide la 

riprogrammazione del pranzo/cena sociale, nel mese di Gennaio, possibilmente nel periodo dal 07 al 28. La location 
individuata, è il Ristorante La luna nel pozzo, sito in Perugia;   
 

5) Approvazione quote associative. In merito alle quote associative, relative all’anno 2023, dopo varie proposte, il 
Consiglio approva all’unanimità, le seguenti fasce di tesseramento:  
 

a) soci effettivi 25 euro l’anno,  
b) studenti e disoccupati 10 euro l’anno,  
c) soci sostenitori, contributo minimo 15 euro l’anno;  

 
6) Lettura e approvazione delibere Consiglio direttivo. Si da lettura delle delibere n.7 e 8, le quali vengono ratificate 

all’unanimità; 
 

7) Proposta eventuali collaborazioni con altre associazioni. Il Presidente sottopone all’attenzione del direttivo, eventuali 
proposte di collaborazioni, con altre associazioni, dopo un ampio confronto, si ritiene opportuno di scegliere, 
associazioni, che abbiano finalità diverse dalla nostra onde evitare incompatibilità su le varie attività;  
 

8) Comunicazioni del Presidente. Riguardo al sito associativo, si informa il consiglio direttivo che è stata aggiunta la 
funzione per inviare i curricula, attualmente per problemi tecnici potranno essere inviati solo dagli account Gmail; 

 
9) Varie ed eventuali. Non essendoci null’altro da discutere e deliberare, la riunione termina alle ore 22:44.  

 

 

 

 

Perugia, il 04/07/2023 

Il Presidente dell’ARDIONLUS, Massimo Marino 

E il Segretario verbalizzante, Stefania Ciavaglia 

 


